
 

                    

 

                     

REUNIÓN DE DELEGADOS 

Tal como estaba programada en las instalaciones del club Hacoaj, se llevó a cabo 

la reunión de delgados que tenía como temario excluyente Árbitros. 

Con la presencia de cincuenta afiliadas, concurrencia que no se alcanzaba desde 

un par de años en una reunión de delgados, se expusieron y debatieron entre otros 

los siguientes temas: aranceles, diferencia en el pago por arbitraje de una 

intermedia en relación con la primera, capacitación, responsabilidades de cada una 

de las dos asociaciones, etc., conformándose un marco de acuerdo. 

Aprobados los aranceles acordados, a propuesta de la AAHBA se amplió la mesa 

de trabajo de la comisión de arbitraje, con representantes de diez clubes para que 

los temas planteados, algunos por la asociación y otros por los propios delegados, 

se debatan conjuntamente con la Asociación de Árbitros. 

Agradecemos a las afiliadas por sumarse al proyecto, con el convencimiento que 

con un trabajo en equipo, se tiene mayor posibilidades de éxito. 

Gracias a las autoridades de club Hacoaj por recibirnos en su casa. 

 


